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18. Wahlperiode 2014-04-08 

Kleine Anfrage 

 

des Abgeordneten Volker Dornquast (CDU) 

 

und 

 

Antwort 

 

der Landesregierung - Ministerin für Bildung und Wissenschaft 
 

Bewertung von Schulen 
 
Vorbemerkung des Fragestellers: 

In der Landtagssitzung am 20.3. hat Frau Ministerin Wende zu Punkt 28 u.a. ausge-

führt, dass „die Zeit der Gleichschrittschule vorbei sei". 

 
Vorbemerkung der Landesregierung: 

Ministerin Prof. Dr. Waltraud Wende hat in der 52. Sitzung des Schleswig-

Holsteinischen Landtags am 20. März 2014 gesagt „Schule im Gleichschritt war 

gestern“. Sie hat nicht - wovon der Fragesteller fälschlicherweise ausgeht - über 

eine Schulform namens „Gleichschrittschule“ gesprochen. 

 
1. Was versteht die Ministerin unter einer Gleichschrittschule? 

 
Antwort: 

Siehe Vorbemerkung der Landesregierung. 

 
2. Bis wann gab es nach Ansicht der Ministerin solche Schulen? 

 
Antwort: 

Siehe Vorbemerkung der Landesregierung. 


